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Indonesia Punya Potensi Jadi 
Salah Satu Tujuan Wisata Medis 
Prof. dr. Deby Vinski melihat jika 
 Indonesia memiliki potensi sebagai 
salah satu tujuan wisata medis di 
 bidang stem cell.
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SAMBUNGAN DARI HAL 1Kasus Gagal Ginjal, IDAI: Ini Kejahatan...

satunya terapi Stem Cell.
Salah satu langkah untuk 

menuju hal tersebut, adalah 
dengan kerjasama Celltch 
Stem Cell (CSC) Laboratory 
yang berada di Vinski Tower, 
Pondok Pinang, Jakarta Se-
latan dengan berbagai pihak, 
di antaranya adalah Gubernur 
Sulawesi Utara dan RS ODSK. 

“Tujuan kerja sama ini 
adalah untuk pemanfaatan sel 
punca dalam lingkup laborato-
rium transit dan bank Celltech 
Stem Cell (CSC) Laboratory 
serta pengembangannya dalam 
kegiatan health tourism,” ujar 
dia dalam siaran pers yang 
Suara.com terima. 

Terlebih, kata Prof. dr 

Deby Vinski, saat ini telah 
juga dibuka penerbangan lang-
sung dari Korea Selatan untuk 
memudahkan wisatawan yang 
ingin mendapatkan layanan 
Stem Cell dari CSC) Labora-
tory yang diresmikan oleh 
mantan Wakil Presiden Jusuf  
Kalla pada Juli 2016 silam.

Hal ini tentu saja sejalan 
dengan tujuan Prof. dr Deby 
Vinski dan Jusuf  Kalla untuk 
meningkatkan devisa negara dan 
menjadikan Indonesia se bagai 
pusat tujuan wisata medis.

Sebagai The Queen of  
Anti aging, Prof. dr. Deby 
Vinski juga memgatakan jika 
organisasi WOCPM juga sem-
pat membahas perkembangan 

stem cell dan peran WOCPM 
ke depannya dalam kemajuan 
ilmu stem cell dunia di meeting 
di Geneva, Swiss. 

Di sana, ia bertemu de-
ngan dr. Stevan Jovanovic, dr 
Ignazio Sapuppo dan Prof  dr 
Eric Equinarina sebagai wakil 
Presiden WOCS. Jufuf  Kalla 
pun mengatakan jika dirinya 
terus mendukung langkah 
WOCPM untuk membuat ge-
brakan-gerbakan membangun 
dan memberikan sumbangsih 
bagi bangsa. “Ini semua semi 
memajukan Health Tourism 
sehingga nama Indonesia se-
makin besar di mata dunia,” 
tutup Jusuf  Kalla. tom

Bareskrim Polri Brigjen Pipit 
Rismanto saat dihubungi, Ju-
mat (18/11).

Pipit menegaskan bahwa 
Polri tidak keberatan BPOM 
juga ikut melakukan penetapan 
tersangka di kasus ini. Sebab, 
BPOM memiliki kewenangan 
untuk melakukan penyidi-
kan. Apalagi, BPOM memiliki 
pejabat pegawai negeri sipil 
(PPNS) yang bisa melakukan 

(Bareskrim) Polri sebelumnya 
mengungkapkan, sudah ada 
empat perusahaan ditetap-
kan sebagai tersangka terkait  
kasus gagal ginjal akut yang 
menewaskan ratusan anak di 
Indonesia.

Di mana, Polri menetap-
kan dua perusahaan sebagai 
tersangka, yakni PT Afi  Farma 
dan CV Chemical Samudera. 
Sementara, dua perusahaan 

lainnya ditetapkan tersangka 
oleh Badan Pengawas Obat 
dan Makanan (BPOM). Kedu-
sa perusahaan tersebut adalah 
PT Yarindo Farmatama dan 
PT Universal Pharmaceutical 
Industries.

“Gagal ginjal sementara 
korporasinya ya 4. Tapi nanti 
kan ada yang kena adminis-
trasi,” ujar Direktur Tindak 
Pidana Tertentu (Dirtipidter) 

penyidikan.
“BPOM itu memang me-

miliki kewenangan melakukan 
penegakan hukum, penyidikan, 
PPNS-nya kan ada terkait 
dengan produsen-produsen. 
Karena kan memang tugas 
mereka melakukan penga-
wasan,” tuturnya.

Wa l a u  b e g i t u ,  P i p i t 
menekankan penetapan ter-
sangka yang BPOM lakukan 

juga melalui koordinasi ber-
sama Polri. Dia menyebut 
baik kepolisian dan BPOM 
sama-sama punya kewenangan 
di bidang penegakan hukum.

“Bedanya kami dari ke-
polisian itu menetapkan siapa 
yang bertanggung jawab itu 
dari pasien dulu. Ada pasien 
meninggal, keluarga pasien 
meninggal, kan kita dalami 
dulu,” katanya. mar

Polisi Carikan Solusi Terhadap...
mentransfer uang itu kepada 
pelaku, dengan menjanjikan dia 
yang akan membayarkan tagi-
hannya. Selain itu, para korban 
juga diiming-imingi keuntungan 
10 persen dari setiap transaksi 
online yang dibayarkan. 

“Tersangka berjanji tagihan 
onlen dibayarkan oleh tersangka. 
Pada kenyataannya jangankan 
keuntungan, tetapi tagihan pinja-
man online saja tidak dibayarkan 
oleh pelaku. Jadi modus operan-
di pelaku, yang pertama setelah 
si korban melakukan pinjol dan 
cair ke rekening korban, korban 
diminta untuk transfer langsung 
ke rekening pelaku,” ujar Kasat 
Reskrim Polres Bogor AKP 
Yohannes Redhoi.

Modus lain yang digunakan 

pelaku adalah menggunakan 
sistem gesek tunai (gestun), 
dimana dia mengatakan bahwa 
dana pinjaman online para kor-
ban yang tidak bisa dicairkan 
secara langsung, diminta oleh 
pelaku melakukan order fi ktif  
ke toko online yang ditunjuk.

“Pelaku menghubungi para 
pemilik marketplace ini, untuk 
meminta tolong pada pemilik 
toko online, bahwa saudaranya, 
temannya (pelaku) memiliki 
sejumlah uang di akun belanja 
online yang tidak bisa dicairkan 
secara langsung. Jadi minta 
tolong kepada pemilik toko 
online dibuat seakan-akan ada 
transaksi jual beli, sehingga uang 
masuk ke si penjual. Setelah 
uang masuk ke penjual, si pen-

jual lah yang bisa mencairkan 
(uang) itu kemudian diberikan 
kepada si pelaku. Itu biasanya 
di dunia marketplace dinamakan 
gestun atau gesek tunai,” beber 
Yohannes 

Kapolres Bogor, AKBP 
Iman Inanuddin mengungkap,  
dari total 317 korban penipuan 
perempuan berinisial SAN, 
116 di antaranya mahasiswa 
IPB.  Para mahasiswa IPB  kini 
tengah resah dan khawatir soal 
penagihan pinjol. 

“ Kami sedang upayakan 
mencari solusi terkait hak dan 
kewajiban antara pihak pin-
jol dengan para korban ini, 
semoga ada solusi terbaik,” ujar 
AKBP Iman Inanuddin  dalam 
diskusi ‘Darurat Kejahatan In-

vestasi Online’ di Jakarta, Sabtu 
(19/11).

Iman mengatakan bahwa pi-
haknya secara intensif  berkomu-
nikasi dengan pihak rektorat 
kampus IPB dan Wakil Rektor 
bidang kemahasiswaan guna 
mencari solusi. Bahkan, sebelum 
kasus tersebut mencuat, para 
korban pun sempat bercerita ke 
pihak rektorat, pihak rektorat 
lalu berdiskusi dengan polisi 
hingga akhirnya peristiwa itu 
dilaporkan ke polisi.

Dia menerangkan, para ma-
hasiswa itu resah manakala me-
reka ditagih oleh pinjol, sedang-
kan mereka hanya tahu kalau 
pelaku sebelumnya menawarkan 
investasi pada mereka. Pelaku 
lantas menyarankan korban yang 

tak punya modal untuk memin-
jam ke pinjol guna berinvetasi, 
hasil investasi dijanjikan pelaku 
bakal dibayarkan ke ponjol guna 
menutup pinjaman itu.

Dari 116 mahasiswa IPB itu, 
kata dia, ada yang meminjam ke 
pinjol sebesar Rp2 juta hingga 
ada yang Rp20 juta. Mereka 
melakukan pinjaman ke pinjol 
untuk berinvestasi demi menam-
bah uang jajan.

Selain dari mahasiswa IPB, 
tambahnya, ada pula beberapa 
korban berasal dari kampus 
lainnya yang juga terkenal, baik 
negeri maupun swasta lalu juga 
masyarakat umum. Maka itu, 
polisi meminta pada masyarakat 
untuk berhati-hati dalam me-
milih investasi. mar

Chat Irjen Teddy Minahasa ke Linda:...
Linda ini pinter. Jadi ketika 
delete message sebelumnya, 
Bu Linda itu sudah reply. Ka-
lau reply itu kan (terlihat) ada 
reply-nya kan,” ucap Adriel.

Adriel menuturkan isi 
pesan WA yang dihapus Irjen 
Teddy Minahasa adalah  pesan 
kepada Linda dalam bahasa 
Jawa.

“Isinya begini ‘Iki ono 
barang 5 kg’, (artinya) itu ada 
barang 5 kg. ‘Wes golekno (su-
dah carikan) lawan’. Nah itu. 
Itu WA-nya pak TM kepada Bu 
Linda …ketika Bu Linda nanya 
di WA saya butuh uang untuk 

ke Brunei, itu kan awal-awal 
tuh,” ungkap Adriel.

Adriel menduga ‘lawan’ 
yang dimaksud Teddy adalah 
pembeli narkoba.

“Ini maksudnya disuruh 
cari buyer karena posisi barang 
di Riau, itu chat Whatsapp-nya 
asli,” lanjutnya.

Adriel pun menilai klaim 
Irjen Teddy Minahasa soal 
perintah ke AKBP Doddy 
untuk mengganti sabu dengan 
tawas hanya ‘ngetes’, adalah 
pengakuan yang mengada-ada.

“Mengada-ada lah jelas itu, 
jelas mengada-ada karena saya 

lihat semua fakta di dalam BAP. 
Itu ada di chat WA, emang bisa 
dibantah itu chat WA? Itu fakta,” 
pungkas Adriel.

Pesan Irjen Teddy yang 
‘dikunci’ Linda ini diungkap 
Adriel untuk menanggapi 
pernyataan pengacara Irjen 
Teddy Minahasa, Hotman 
Paris Hutapea. Sebelumnya.

Hotman menuturkan pesan 
Irjen Teddy kepada AKBP 
Doddy Prawiranegara soal ganti 
barang bukti narkoba dengan 
tawas sebatas candaan.

“Semua orang sudah tahu 
bahwa Teddy itu suka ber-

canda. Makanya semua orang 
sudah tahu makanya selalu 
dalam bentuk candaan ya,” 
kata Hotman Paris di Polda 
Metro Jaya.

Hotman Paris tidak me-
nampik ada riwayat percakapan 
Irjen Teddy yang meminta 
AKBP Doddy mengganti 
barang bukti sabu dengan 
tawas. Namun, ia mengklaim, 
chat  Teddy Minahasa itu ha-
nya ‘ngetes’ AKBP Doddy 
 Prawiranegara.

“Itu biasa begitu, pimpi-
nan mengetes anggota dan 
ternyata tidak ada satu saksi 

pun mengatakan bahwa tawas 
itu diganti dengan narkoba,” 
ucap Hotman.

Menurut Hotman, riwayat 
chat itu tidak berpengaruh 
dalam proses pemusnahan 
barang bukti sabu dengan total 
41,4 kg. Sebanyak 35 kg sabu 
telah dimusnahkan dalam rilis 
kasus yang digelar di Polres 
Bukittinggi pada Juni 2022.

Sementara 5 kg sisa sabu  
yang sempat diminta ditukar 
dengan tawas oleh Irjen  Teddy 
disebutnya masih utuh dan 
ada di kejaksaan untuk bukti 
pengadilan. mar

Aneh, Kawanan Domba Ini Sudah...
 pemerintah Tiongkok Peo-
ple’s Daily, yang melaporkan 
 domba-domba itu sangat sehat. 
Penyebab kawanan domba itu 
berprilaku aneh masih  menjadi 
misteri.

“Misteri domba yang hebat! 
Ratusan domba berjalan meling-
kar selama lebih dari 10 hari di 
Mongolia Dalam di Tiongkok 
Utara. Domba-domba itu sehat 
dan alasan perilaku aneh itu 
masih menjadi misteri,” tulis 
keterangan akun tersebut.

Sementara itu pemilik 
domba, Miao, mengklaim 
bahwa gerakan melingkar itu 
dimulai hanya dengan be-
berapa domba saja. Kemudian 
akhirnya domba lain mengikuti 
gerakan tersebut.

“Meskipun ada 34 kandang 
domba di peternakan itu, hanya 
domba di salah satu kandang di 
nomor 13 yang berperilaku se-
perti ini,” katanya seperti dikutip 
New York Post.

Diketahui bahwa domba-

domba tersebut sudah ber-
aktivitas sejak 4 November. 
Tidak jelas apakah mereka akan 
berhenti untuk makan atau 
minum, namun tubuh mereka 
dinyatakan sehat.

Munculnya perilaku ini 
membuat banyak warganet 
bertanya-tanya terkait hal yang 
memicu kejadian tersebut. 
Beberapa orang berspekulasi 
perilaku domba bisa disebabkan 
oleh penyakit bakteri yang dise-
but Listeriosis yang juga dikenal 

sebagai “penyakit melingkar”.
Dikutip dari laman resmi 

panduan dokter hewan Merck 
Manual, bakteri ini berasal dari 
makanan yang terkontaminasi 
dan berdampak pada sistem 
saraf, sehingga dapat mengaki-
batkan paralisis (kelumpuhan) 
dan perubahan perilaku. Bakteri 
ini juga kemungkinan hinggap 
pada tubuh manusia.

“Awalnya, hewan yang ter-
kena anoreksia, depresi, dan 
bingung. Mereka mungkin men-

dorong diri mereka sendiri ke 
sudut, bersandar pada benda 
diam, atau berputar ke arah sisi 
yang terpengaruh,” kutip laman 
tersebut.

Penyakit ini biasanya me-
nyerang hewan yang mengkon-
sumsi makanan terkontaminasi 
dan hidup di iklim dingin. 

Pada domba dan kambing 
yang terinfeksi bakteri Listerio-
sis, biasanya tidak akan bertahan 
hidup dalam waktu 24-48 jam 
usai gejala diamati. osm

Majelis Hakim Kabulkan PK Jokowi...
PK itu diketok oleh ketua 
majelis Zahrul Rabain dengan 
anggota Ibrahim dan M Yunus 
Wahab. Putusan itu diketok 
pada 3 November 2022 de-
ngan lama waktu mengadili 
67 hari.

“Kami memang kaget ini 
memang sangat cepat pro-
sesnya. Kami baru dapat kabar 
dari media,” kata salah satu 
penggugat, Arie Rompas, 

dalam diskusi online yang 
dikutip dari kanal YouTube 
 Walhi  Nasional ,  Ming gu 
(20/11). 

Arie Rompas menyebut, 
majelis PK tidak cermat me-
lihat fakta di lapangan. Sebab, 
pembenahan proses pencega-
han kebakaran hutan dinilai 
belum terpenuhi sepenuhnya.

“Ini memprihatinkan, fakta-
fakta di lapangan belum ada 

perubahan yang signifikan. 
Yang pasti proses-proses sudah 
dilakukan, kami menang sampai 
kasasi,” ucap Arie Rompas.

Seperti diketahui, kasus 
bermula saat terjadi kebakaran 
hebat pada 2015. Salah satu 
wilayah yang dilanda adalah 
Kalimantan. Tak ayal, seke-
lompok masyarakat meng-
gugat negara. Mereka adalah 
Arie Rompas, Kartika Sari, 

Fatkhurrohman, Afandi, Her-
lina, Nordin, dan Mariaty.

Pada 22 Maret 2017, gu-
gatan mereka dikabulkan. PN 
Palangka Raya. Memutuskan.  
Atas putusan itu, Jokowi dkk 
tidak terima dan mengajukan 
permohonan banding. Namun 
PT Palangkaraya menolak gu-
gatan itu dan menguatkan Putu-
san Pengadilan Negeri Palangka 
Raya Nomor 118/Pdt.G.LH/ 

2016/PN.Plk tertanggal 22 
Maret 2017. Presiden dkk juga 
mengajukan kasasi, tapi ditolak. 
Akhirnya presiden mengajukan 
PK dan dikabulkan.

“Mengadili kembali. Dalam 
eksepsi menolak eksepsi para 
Tergugat untuk seluruhnya. 
Dalam pokok perkara menolak 
gugatan para Penggugat untuk 
seluruhnya,” kata jubir MA 
Andi Samsan Nganro. mar

Elon Musk Caplok Twitter, Tutup Kantor...
Karyawan yang tidak memba-
las pada saat itu akan menerima 
pesangon selama tiga bulan.

“Apapun keputusan yang 
Anda buat, terima kasih atas 
usaha Anda untuk membuat 
Twitter berhasil,” tulis Musk 
di emailnya.

LBC melaporkan, setelah 
tenggat waktu ultimatum se-
lesai, Twitter mengirim email 
kembali kepada para karya-
wannya.

“Hai, segera efektif, kami 
menutup sementara gedung 

kantor kami dan semua akses 
akan ditangguhkan. Kantor 
akan dibuka kembali pada Senin, 
21 November,” bunyi email itu.

Kebijakan tersebut mem-
blokir seluruh akses masuk 
karyawan ke kantor Twitter 
hingga Senin depan.

“Terima kasih atas fl eksibi-
litas Anda. Silakan terus me-
matuhi kebijakan perusahaan 
dengan tidak membicarakan 
informasi rahasia perusahaan 
di media sosial, dengan pers, 
atau di tempat lain,” tulisnya.

 “Kami berharap dapat 
bekerja sama dengan Anda 
untuk masa depan Twitter yang 
menarik,” imbuh email itu.

Sementara itu, karyawan 
yang berkewarganegaraan 
 asing bertanya, jika resign, 
apakah keputusan itu memba-
hayakan visa mereka atau apa-
kah mereka akan mendapatkan 
pesangon yang dijanjikan.

Sebagai informasi, Elon 
Musk resmi menjadi pemilik 
tunggal Twitter setelah menun-
taskan akuisisi senilai 44 miliar 

dollar AS atau sekitar Rp 638,3 
triliun pada Oktober 2022.

Setelah resmi membeli 
Twitter, Musk langsung me-
mecat separuh dari karyawan. 
Bahkan di hari pertamanya 
menjadi bos, Elon Musk me-
mecat beberapa eksekutif  
puncak. Beberapa petinggi 
Twitter lantas dengan sukarela 
ikut mengundurkan diri.

Sejak mengambil alih Twit-
ter kurang dari tiga ming gu 
lalu, Musk telah memecat 
setengah dari 7.500 staf  penuh 

waktu perusahaan dan sejum-
lah besar kontraktor yang ber-
tanggung jawab atas moderasi 
konten.

Dia memecat para ekse-
kutif  pada hari pertamanya 
se bagai pemilik Twitter, se-
mentara yang lain ke luar 
secara sukarela pada hari-hari 
berikutnya. Awal pekan ini, dia 
mulai memecat sekelompok 
kecil insinyur yang memper-
masalahkannya secara terbuka 
atau dalam sistem pesan Slack 
internal perusahaan. mar

JAKARTA (IM) - Melihat 
semakin berkembangnya terapi 
preventif  dan regeneratif  meng-
gunakan sel punca (stem cell), 
Presiden World Council of  Pre-
ventive, Regenerative and Anti-
aging Medicine (WOCPM), 
Prof. dr. Deby Vinski melihat 
jika Indonesia memiliki potensi 
sebagai salah satu tujuan health 
tourism atau wisata kesehatan di 

bidang tersebut. 
Hal ini ia sampaikan pada 

pertemuannya dengan Wakil 
Presiden Jusuf  Kalla, yang 
juga menjabat sebagai Penasi-
hat WOCPM beberapa waktu 
lalu. Menurutnya, atas berbagai 
upaya yang telah dilakukan 
WOCPM, Indonesia dapat 
menjadi salah satu destinasi 
health tourism dengan ber-
bagai layanan unggulan, salah 

JAKARTA (IM) - Di-
rektur Jenderal Pencegahan 
dan Pengendalian Penyakit 
(P2P) Kementerian Ke-
sehatan RI Dr. dr. Maxi 
Rein Rondonuwu, DHSM, 
MARS, mengatakan, Indo-
nesia berisiko tinggi untuk 
penyebaran virus polio. 

“Kalau kita lihat pada 
30 provinsi dan 415 kabu-
paten/kota semua masuk 
kriteria tinggi, high risk, 
cakupan vaksinasi polio 
rendah semua. Jadi kini ke 
Indonesia high risk untuk 
terjadinya KLB (kejadian 
luar biasa) polio,” ujar Maxi 
dalam keterengan persnya di 
Jakarta, Sabtu (19/11).

Maxi  memaparkan, 
pemberian imunisasi polio 
di Indonesia saat ini meng-
gunakan itu jenis polio tetes 
BOPV, atau bivalent oral 
polio vaccine. Vaksin terse-
but untuk mencegah virus 
polio tipe 1 dan 2, yang 
diberikan selama jangka 
waktu empat kali per empat 
bulan melalui oral.

Kemudian, pemberian 
vaksin dikombinasikan de-
ngan Inactive Polio Vaccine 
(IPV) dalam sediaan injeksi, 
serta nanti ada booster juga 
di usia 9 bulan bersamaan 
dengan pemberian vaksin cam-
pak atau rubella. Akan tetapi, 
cakupan vaksinasi OPV4 dan 
IPV termasuk rendah. Pada 
tahun 2020, cakupan OPV4 
sebesar 86,8 persen dan IPV 
sebesar 37,7 persen. Sementara 
pada 2021 presentasi cakupan 
OPV4 menurun 80,2 persen 
dan IPV 66,2 persen. Sehing-
ga, pemerintah mengejar target 
untuk program imunisasi anak.

Menurut Maxi, ditemu-
kannya satu kasus polio di 
Aceh pada November 2022 
dipengaruhi oleh tidak ber-
jalannya vaksinasi polio baik 
OPV4 maupun IPV selama 
empat tahun berturut-turut 
di kabupaten/kota Provinsi 
Aceh. Maxi mengharapkan ter-
libatnya PKK, juga Pemerintah 
Daerah secara aktif, akan me-
ningkatkan cakupan imunisasi 
polio. tom

Indonesia Berisiko Tinggi 
Penyebaran Virus Polio

SAMBUNGAN
Mengharukan, Saat Seekor 

Anjing...
ikut naik ke belakang bak 
mobil TNI dengan me-
manjat. 

Diiringi dengan suara 
gonggongan yang pilu. Be-
berapa prajurit mencoba 
menenangkannya dengan 
cara mengelus tubuh Sim-
ba, tetapi ia tetap terus 
melolong.

 “Simba, pulang simba. 
Mau pulang kita. Nanti ke 
sini lagi,” ucap salah satu 
anggota TNI dari video 
yang terekam itu.

Saat kendaraan TNI 
yang menampungi prajurit-
prajuritnya berangkat, Sim-
ba berusaha mengejarnya 

hingga beberapa kilometer.
Suruhan dari prajurit yang 

bersahut-sahutan kepada Sim-
ba agar ia pulang, seolah tidak 
digubriskan.

“Kasihan Simba nggak 
mau pisah dengan orang-orang 
yang baik dan sayang sama 
Simba,” tulis @l*n*l*st*r*242.

“Aku mewek dia pasti 
ngerasa kehilangan banget 
itu,” tulis l*s*r*k*.

“Kasihan si Simba, jadi 
ikut mewek. Ada pertemuan, 
pasti ada perpisahan. Akhirnya 
bisa ketemu dengan keluarga. 
Hati-hati di jalan para abdi ne-
gara, selamat sampai tujuan,” 
tulis n*n**sm*22. osm

JAKARTA (IM) - Dok-
ter spesialis neurologi Si-
loam Hospital Yogyakarta 
Lothar Matheus M V Si-
lalahi mengatakan penting 
untuk melakukan deteksi 
dini guna mencegah de-
mensia atau kepikunan. 
Dia mengatakan detseksi 
dini penting lantaran peng-
obatan medis modern be-
lum dapat menjamin kesem-
buhan penderita demensia.

Meski demikian, lan-
jutnya, apabila sudah pada 
tahapan tertentu pena-
nganan penderita demensia 
dioptimalkan agar tidak 
memburuk atau ke tingkat 
keparahan selanjutnya. 
“Tujuannya agar penderita 
dapat beradaptasi dengan 
kondisinya dengan kualitas 
hidup yang maksimal,” ucap 
dia, melalui keterangan.

Dia menjelaskan peme-
riksaan saraf, mental dan 
yang dikenal dengan tes 
fungsi luhur akan me-
ngawali tindakan diagnosa. 
Selanjutnya, dilakukan pe-
mindaian otak, CT scan, 
MRI atau PET scan dan tin-
dakan pendukung lainnya. 
Beberapa terapi khusus dan 
penting adanya dukungan 

keluarga dan lingkungan.
“Diibaratkan sebuah rumah, 

dimensia dan salah satu rua-
ngan di dalamnya adalah alzhei-
mer. Dapat diartikan alzheimer 
adalah salah satu tipe demensia 
paling umum,” ujarnya.

Konsultasi berkelanjutan 
menjadi langkah tepat untuk 
memantau perkembangan. 
Penanganan yang ideal adalah 
menjalankan pola hidup sehat, 
berolahraga rutin, asupan nu-
trisi cukup sekaligus melatih 
otak secara berkala. Selain itu 
penting mengelola penyakit 
penyerta, seperti diabetes, 
kolesterol, hipertensi yang 
merupakan hal yang dapat 
dilakukan dalam mencegah 
keluhan penyakit demensia.

Dari banyak tipe demensia, 
data menunjukkan yang sering 
ditemukan adalah alzheimer, 
yang akan berhubungan de-
ngan perubahan genetik dan 
protein di otak. Ada juga tipe 
lain seperti Demensia Vaskular 
yang diakibatkan gangguan 
pada pembuluh darah otak.

Gejala utama penderita 
demensia adalah penurunan 
memori dan perubahan pola 
pikir yang tampak pada perilaku 
dan cara bicara, dan cenderung 
memburuk seiring waktu. tom

Perlunya Deteksi Dini 
untuk Cegah Demensia
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